

ABSTRAK

Armen Neri Purnama, 0910822008, Jurusan Antropologi Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang. Judul Skripsi : Faktor-faktor yang Mempengaruhi Pilihan Mahasiswa Universitas Andalas Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler (Studi Kasus Mapala Unand). Jumlah halaman 106. Pembimbing I: Dr. Yevita Nurti, M.Si, Pembimbing II: Fajri Rahman, S.Sos, M.A

Mahasiswa merupakan seorang individu yang melakukan studi di perguruan tinggi, dalam kehidupannya seorang mahasiswa akan dihadapkan dengan kegiatan perkuliahan dan kegiatan ekstrakurikuler. Universitas andalas memiliki organisasi mahasiswa sebagai wadah bagi mahasiswa untuk melakukan kegiatan ekstrakurikuler. Organisasi Mahasiswa Pecinta Alam (MAPALA) merupakan salah satu organisasi mahasiswa yang ada di Universitas Andalas. Organisasi MAPALA bergerak dibidang kepecinta alaman, kegiatan mereka pada umumnya dalam bentuk kegiatan alam bebas, seperti olah raga arus deras, panjat tebing, penelusuran goa, dan kegiatan rimba gunung. Dalam hal ini seorang mahasiswa akan dihadapkan pada pilihan dalam pelaksanaannya. Pilihan untuk mengikuti kegiatan perkuliahan dan kegiatan di organisasi yang diikuti. Hal inilah yang menjadi daya tarik bagi peneliti untuk menelitinya, faktor yang mempengaruhi seorang mahasiswa untuk melakukan kegiatan ekstrakurikuler.

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi pilihan mahasiswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler dan mengetahui bagaimana seorang mahasiswa yang aktif dalam sebuah organisasi mahasiswa memajemen kegiatannya. Kebudayaan membentuk perilaku individu, perilaku akan menentukan pilihan individu tersebut. Apa yang mendorong mereka untuk ikut dalam organisasi mahasiswa. Bagaimana bentuk kegiatan yang dilakukan di dalam organisasi Mapala Unand. Bagaimana mereka menyesuaikan antara kegiatan perkuliahan dengan kegiatan organisasi Mapala Unand.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa berdasar data-data, pengamatan dan wawancara selama dilapangan, faktor-faktor yang mempengaruhi pilihan mahasiswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler dibagi kedalam dua bentuk yaitu faktor internal : pengalaman pribadi, minat dan bakat, dan faktor eksternal : lingkungan Mapala Unand, ajakan dan ikut ikutan teman.